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Carceri: Bene la PolPen nei Tribunali, ma potenziare prima gli organici 
 

“Apprendiamo da fonti di agenzia che il Capo del DAP ha formulato una 
proposta per la costituzione di 29 Nuclei di Polizia Penitenziaria presso gli 
altrettanti Tribunali di sorveglianza presenti sul territorio nazionale. La proposta è 
di per sé condivisibile e persino apprezzabile se è destinata, come sembra, anche ad 
ampliare le funzioni, la visibilità e il prestigio del Corpo di polizia penitenziaria; 
tuttavia, ciò dev’essere immancabilmente subordinato al potenziamento di diritto e di 
fatto degli organici”. 

 È quanto dichiara Gennarino De Fazio, per la Segreteria Nazionale della 
UILPA Polizia Penitenziaria, aggiungendo: “Sono ancora tante, troppe, le unità di 
Polizia penitenziaria impiegate al difuori dei compiti istituzionali e, dunque, con ogni 
probabilità illegittimamente in vari uffici giudiziari e in ogni dove, spesso peraltro 
relegate a mansioni non riferibili neppure lontanamente a quelle di polizia; ciò, oltre 
a incidere negativamente sulle finanze pubbliche, si ripercuote pesantemente 
sull’operatività delle carceri e sui carichi di lavoro di coloro che vi operano”. 
 
 “Invitiamo il Ministro della Giustizia Bonafede e, soprattutto, il Capo del DAP 
Basentini – conclude De Fazio – a occuparsi tangibilmente delle sorti delle carceri e 
dell’incolumità dei poliziotti penitenziari, ogni giorno aggrediti e malmenati ad 
opera dei detenuti, prima che dei Tribunali e del consenso dei loro Presidenti”. 

 


